
Ata de Reunião Ordinária - CMJ  
  

Ata nº01/2020  

                                                                                                                           

Da reunião ordinária do Conselho Municipal de Juventude (CMJ) do Município de Gaspar, 

do Estado de Santa Catarina, país Brasil. 

 

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às 19 horas, primeira 

convocação, sob quórum vigente estabelecido em regimento interno sob decreto municipal 

Nº 4619 de 30 de Novembro de 2011, no Auditório da Secretaria de Educação (SEMED), 

localizado no endereço Rua São Pedro, nº 128, bairro Centro no edifício Elias Wieser.  

Reuniram-se, os conselheiros em reunião ordinária, sob a presidência do Assessor para 

Assuntos de Juventude de Gaspar e Jovem Denis Eduardo Estevão o qual convocou para 

fazer parte da mesa coordenadora o seguinte membro: Leonardo Ames para 1ª secretário.   

Composta a mesa, designou  Leonardo Ames para secretariar a reunião. 

Dando início, procedeu à seguinte leitura da ordem do dia, o conselheiro Denis através de 

suas atribuições deu inicio á reunião falando sobre a Conferência Municipal da Juventude 

e a sua Comissão Central Organizadora, onde todos os nomes dos jovens que irão 

compor a comissão foram apresentados e aprovados por unanimidade por parte dos 

conselheiros presentes. Ato contínuo, o presidente do Conselho Municipal da Juventude, 

Denis Eduardo Estevão passou a palavra para a Secretária Municipal de Educação, Zilma 

Mônica Sansão Benevenutti, esta que comentou sobre o sucesso do último evento 

realizado pelo Conselho Municipal da Juventude e também da ultima Gincana da 

Juventude, e aproveitou para parabenizar a todos pelo sucesso dos eventos. Em 

sequência o presidente deste Conselho introduz a todos sobre a organização da II 

Gincana da Juventude, em parceria com o Interact e Rotary Club de Gaspar, estes que 

também se fizeram presentes na seguinte reunião. Denis passa a palavra para Gabriel, 

que comenta sobre a ultima edição da Gincana e sobre todo o processo de organização e 

preparação para a nova edição, e lê a todos os presentes o regulamento da Gincana da 

Juventude do ano de dois mil e dezenove, e todos aprovam em mantê-lo e atualizá-lo para 

a edição de 2020. O caderno de provas é debatido por todo o grupo, onde a representante 

da APAE, Edina Ferreira Leite, comenta sobre as possíveis provas que a APAE estaria 

realizando. Ao fim, as datas das próximas reuniões são definidas e o Assessor de 

Assuntos para a Juventude, Denis Eduardo Estevão, agradece a presença de todos e 

encerra a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal da Juventude no ano de dois 

mil e dezenove. Eu, Leonardo Ames, secretariei e registrei o presente Ata que, após lida e 

aprovada, segue assinada pelos presentes. 

 

Gaspar, 20 de Fevereiro de 2020. 

Assinatura dos Conselheiros Presentes. 

 

Denis Eduardo Estevão __________________________________________ 

Ana Caroline Morello ____________________________________________ 

Samara Marcelino ______________________________________________ 

Sarah Ribeiro Ribas ____________________________________________ 

Leonardo Ames - Interact ________________________________________ 

Daiane Claudia de Oliveira – Unicesumar ____________________________ 


